



東京地裁前で反対運動を行う原告団ら(2008年6月)

き責務を有する国は、十分な実態調査を行なわず、歯科技工の海外委託を認めた上でその責任を歯科医師に転嫁し、国としての施策は何もせぬ放置している状態であつた。

敗訴でも、「適法」とされたわけではない

最高裁判所は上告を棄却し上告受理の申立を受理しないとすることで、東京高等裁判所の判断を是認したが、東京高等裁判所の判断は、歯科技工の海外委託が歯科技工士法に違反するか否かといううえについて判断することなく、訴え

私たちは、本訴訟の中で歯科技工の海外委託の実態と問題点を西らかにするとともに、広く世論にも訴えたことから、国会や地方議会などでも取り上げられるようになつた。特に、海外で作製された被つ物から発ガン性物質であるバ

の意見書を採択した地方自治体が51議会に至るまでになつたことと現れている。

科技工の海外委託問題を解決する
ために、広く国民に対して歯科技
工の海外委託問題の危険性を訴え
続け、行政及び立法の場を含め、あ
らゆる場所でこの問題の解決のた
めに引き続き努力する決意であ
る。

「ことになる」と指摘。その上で、安全で良質な歯科技工物を国民に提供するため、歯科技工海外委託問題訴訟原告団・同弁護団などと共に引き続き戦うこととした。

最高裁

原告の上告を棄却

歯科技工の海外委託を放置していたのは国の責任として歯科技工海外委託問題訴訟原告団(脇本征男団長)と同弁護団(川上詩朗団長)が上告していた訴訟で、最高裁判所第三小法廷(大谷剛彦裁判長)は2月15日、上告を棄却し、「上告審として受理しない」との判断を下した。原告団らは判断を不当とし21日に声明を発表、国民の安全かつ良質な歯科医療提供のため、問題解決に向け引き続き努力するとの決意を表明した。日本歯科技工士会は今回の決定でコメントを出す予定はないとの答えた。

海外齒科技工訴訟

最高裁は半断での上告棄却について、民事事件で最も最高裁に上告が許さることは、判決に憲法の違憲があることなどの条件を定めた民訴法312条を

は單なる法令違反の告白である。明瞭な事項に規定する事項に該当しない。

かに主事由申し訟訴理支文された。この問題を解決するた

めて地 し き 海 と 高 の「意見書」が採択されて「不当な判決に連
いる」とし、未解決に変わ
りはないと指摘してい
断固抗議する 保団連
全国保険医団体連合

歯科代表の宇佐美宏氏は
2月24日、海外委託技工
訴訟で最高裁が15日に上
告を棄却し、上告受理の
申し立てを受理しないと
した判断について、「不当
判決に断固抗議する」と
の見解を発表した。
宇佐美氏は今回の判決

原田昌二氏の「声明」

第1685号

日本歯科新聞

2011年(平成23年)

3月 1日

＜免行所＞
日本歯科新聞社
〒101-0061
東京都千代田区三崎町2-20-4
電話03(3234)2475
FAX03(3234)2477
<http://www.dentalnews.co.jp/>
jdn@dentalnews.co.jp
年間購読料18,900円(税・送料込)
郵便口座番号00120-5-13036
厚生省歯科衛生士記者クラブ加盟店